
 
  

 

 

 

 

 

 

明日から楽しい冬休みがスタートします。この休みは，暮れの生活体験を通して，これからの生活を考える

よい機会となります。大掃除や新年を迎える準備に家族の一員として参加すること，将来の夢を思い浮かべ目

標を決めることについて，本日の冬季休業前全校集会で子どもたちに伝えました。また，各学級では，安全で

楽しい冬休みの過ごし方について確認をしました。各ご家庭でも十分に話し合いをされ，明るい希望に満ちた

年が迎えられるようお願いいたします。 

新たな元号となった今年も間もなく終わろうとしています。この１年間，１２１名の子どもたちは心身とも

に大きく成長をしました。保護者，地域の皆様のご理解，ご協力に深く感謝申し上げます。ありがとうござい

ました。どうぞ，健やかな新年をお迎えください。                 栄小学校職員一同                                  

                                                                                

 

 

 １２月１１日（水），冬季休業前保護者会が行われました。各教室での 

全学年「特別の教科 道徳」の授業参観の後，千葉県ヤクルト販売から 

講師をお招きし，「おなか元気教室」のテーマの下，１０００か所ミニ集 

会が体育館で開催されました。 

消化吸収の仕組みや健康と腸内細菌の関わりから腸の重要性，排便の大 

切さ，生活リズムについて，詳しく楽しくお話をしていただきました。最 

後は全員でヤクルトを試飲し，改めて健康な生活について考える機会とな 

りました。当日は，「栄小の教育を語る会」も開催され，委員の皆様方にも 

ご参加いただきました。ありがとうございました。 

                

                 

                １０００カ所ミニ集会に先立ち，今後の鼓笛パレードについて，校長より説

明をしました。これまで夏季休業前保護者会で，学校を取り巻く状況と鼓笛パレードへの取組の様子を説明し，

夏季休業中の個別面談で保護者の皆様の意見をお聞きしました。その集計結果を基に，ＰＴＡ総務役員の皆様に

も意見をいただきながら，職員で熟考を重ねてきました。結論として，以下のような主旨を説明しました。 

 

 

 

 

 

 

          

 新たなスタートに向けてのよりよいご意見がありましたら，学校までご連絡（１月中）をお願いします。今後，

２月のＰＴＡ運営委員会，栄小の教育を語る会，３月のＰＴＡ総会を経て，最終的な方向性を決定していきます。 

１年間のご協力に感謝申し上げます   

冬季休業前保護者会 

鼓笛パレードについて 

◯鼓笛パレード⇒次年度（令和２年度）を最後とする。 

 ・多くの練習時間を費やし，子どもたちの負担が大きく，より落ち着いた環境づくり，学校生活のリズム

を整えることが望まれる。 

◯新たな種目⇒令和３年度より実施する。※次年度前半にかけて検討をし，決定をしていく。 

 ・積み上げができる，上学年が教えられる。 ・作り上げる喜び，一体感，達成感を味わえる。 

 ・みんなでがんばることのできた振り返りができる。 ・継続できる，新たな伝統を築き上げる。 
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◯運動会昼食時でのお菓子交換が過度になりすぎているように思う。 

  他でも見られる光景ですが，袋詰め等して必要以上に配ることは教育的に望ましいことではないと感じます。  

 地区や学級での話し合いの中で，確認をしていただくことが大切です。 

◯インフルエンザ予防でマスク着用を呼びかけてほしい。 

  これまでも，うがい，手洗いの励行とともに，必要に応じてマスクの着用も呼びかけてきています。ご家庭

でもこれまで同様，体調に応じて持参，着用をさせてください。 

◯ＰＴＡバレーボールの選手選出について，役員扱いにすることはどうか。 

  ＰＴＡ規約改正が必要な案件と思われますので，今後のＰＴＡ総務会，常任委員会で審議します。ＰＴＡバ

レーボールは会員相互の親睦を図ることを目的としていることから，各学年でこれまで同様に調整をしていた

だくことが望ましいと思われます。 

 

 

 

 

 冬季休業前保護者会と同じ日の午前中，２年生の 

「親子歯磨き教室」が行われました。学校歯科医を 

担当している角歯科医院の角先生，衛生士の皆さんにご指導いただきました。角先生からの説明の後，歯垢染色

液でわかりやすく赤く染め，手鏡を使って確認しながら磨き残しの部分がないように，親子で丁寧に歯磨きを行

いました。きちんと歯磨きをすることの大切さを実感した歯磨き教室でした。ありがとうございました。 

 

 

 

 やはり冬季休業前保護者会の同日，家庭教育学級の閉級式が行われました。「健やかな子どもたちの成長を願

って」と題した校長からの講話の後，閉級式が行われ，５回の家庭教育学級が無事終了しました。学級長の月﨑

さん，副学級長の大木さんを中心に，子育て学習の場，親子ふれあいの場，語らいの場として有意義な家庭教育

学級となりました。学級生の皆さん，お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月１８日（水），縄跳び集会が行われま

した。今年は，健康面への配慮から年内の実施

としました。例年に比べると短い練習期間でし

たが，それでもさすがの「栄っ子」，とても意

欲的に取り組み上達をしました。短縄跳びでも

縦割り長縄跳びでも，記録更新に向けて懸命に

跳び，縄を回す姿が多く見られました。 

保護者の皆様にもたくさんの声援を 

送っていいただきました。ありがとう 

ございました。 

 

短い練習期間でしたが， 

２年生親子歯磨き教室 

縄跳び集会 

学級懇談会もありがとうございました  ご意見をいただきました 

家庭教育学級 閉級式 

 

子どもたちの 

健やかな成長を願って 
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